



県南中学校陸上大会、男女総合9位！

5月17日(木)白河市陸上競技場において、第1回県南中学校陸上大会が開催され、本校生徒67名で参加し、これまでの練習の成果を存分に発揮してきました。個人の成績もさることながら、男女総合順位は、参加校25校中第9位と大健闘しました。この大会のために本校体育文化後援会よりドーム型テントを二つ準備していただき、選手は待ち時間も快適に過ごすことができました。成績は以下のとおりです。なお、5位入賞まで、7月4日(水)～6日(金)いわき市陸上競技場で行われる県大会に出場できるようになっています。選手の皆さん、大変お疲れ様でした。

3年男子100M	8位	石橋	選手
2年女子100M	2位	小笠原	選手(県大会出場)
3年女子100M	5位	青山	選手(県大会出場)
共通男子400M	7位	鮎瀬	選手
共通男子800M	3位	十文字	選手(県大会出場)
2、3年男子1500M	5位	鈴木	選手(県大会出場)
1年女子1500M	5位	十文字	選手(県大会出場)
共通男子4種競技	1位	和知	選手(県大会出場)
低学年リレー男子	7位	小池	選手 石橋 選手
		青山	選手 鮎瀬 選手
低学年リレー女子	8位	和知	選手 庄司 選手
		下田	選手 小笠原選手



↑大会終了後、集合写真を撮影しました。やりきった顔が印象的でした。

校舎がピカピカになりました！



県南陸上大会の留守番部隊だった1～3年生は、午後からボランティア清掃に取り組み、中庭や体育館のギャラリーなど、普段なかなか手が回らない場所をピカピカにしてくれました。先生方の目が届かないところでも手を抜かず、一生懸命学校をきれいにしようとする態度が立派でした。

今年度の生き生き協議会がスタートしました

東北中には学校生活をよりよいものにするために、代表生徒と教師が定期的に話し合い、東北中の課題解決などを実現する「生き生き協議会」があります。これまで「2,3階の多目的ホールにいると時間がわからずに困る」という意見から時計が設置されるなど実績があります。今回の話し合いのテーマは「いじめ撲滅！」について。今年度もNHKの「いじめをノックアウト」で取り組んでいる「私の行動宣言」



の実施や各学級での取り組みについて有意義な話し合いをもつことができました。普段から『東北中をよくしたい！』という気持ちをもって学校生活を送ることで、協議がより活発になることを期待します。